
順位 氏　名 要　　旨

1 大久　研一 1. 自主財源の確保
（１）訪問税

（２）ふるさと納税

（３）旅先納税

2. 令和6年度主な事業
（１）竹富町総合計画の改訂

（２）町外保育士誘致支援事業

（３）竹富町民等船賃負担軽減事業

（４）多機能型貨物輸送船導入事業

3. 畜産農家支援 （１）畜産支援

4. さとうきび生産機械化一貫体制

2 加屋本　真一
1. 波照間航空路・海上交通について

2. 6月定例会一般質問に対するその後

の進捗

3. 大原・大富船着場について

4. パレット問題について

5. 町内道路、ガードレール、標識等

について

6. 集落支援員制度について

3 上勢頭　巧 1. 公共施設の老朽化の状況と長寿命

化の方法を問う

（１）町内の学校校舎等の老朽化の現状と修復の進捗

（２）浮桟橋・港湾施設の老朽化の現状と修復の進捗

（３）コンドイ園地整備計画の進捗

（４）老朽化する前にメンテナンスする取り組み

2. 防災・減災の取り組みを問う
（１）赤瓦の伝統的家屋における耐震補強の補助

（２）大雨時の浸水対策・道の修復

（３）無電柱化計画

（４）防災訓練・防災キャンプの実施

3. 若者世代・子育て世代に対する施

策を問う

（１）青年議会の実施と予算提案

（２）古民家をリフォームして若者世代へ賃貸物件の提供

（３）奨学金返済の支援、家計改善支援事業、マネーリテラシー

の向上

（４）産前産後ケア、保育所2歳未満の受け入れ

（５）保育士誘致

4. 訪問税の導入の課題と進捗状況を

問う

（１）特別徴収義務者の指定に向けた協議の進捗

（２）徴収方法の検討内容

（３）訪問税の使い道の周知

5. 竹富町総合計画の評価を問う （１）行政運営に係る具体的施策と目標・評価手法について
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4 山盛　力 1. 白浜南風見線関連について

2. 東部地区集荷場について

5 三盛　克美 1. 保育行政 （１）幼稚園と保育所の統合について

（２）保育士、保育教諭の給与について

（３）DXの導入について

2. 教育行政
（１）給食費の無償化

（２）トイレの進捗

（３）教育フォーラムの開催（中学生）

（４）学校裁量予算の導入

3. 高齢者政策について
（１）高齢者の住まい

（２）介護士研修

（３）おでかけサポートバスの運用

（４）集落支援員の活用

4. 町民駐車場について （１）進捗

5. 放置カヌーについて （１）カヌー置場の設置

6 﨑枝　裕次 1. 一廃・廃棄処理事業について
（１）実証実験の進捗

（２）現状の課題と今後の対応

（３）ゴミの分別等の周知（アプリの提案）

（４）環境経済とSDGSの推進及び災害対策

2. 農業振興について
（１）不利性解消事業の今後について

（２）今年度の新規就農

（３）農地集約・土地改良区

3. 物価高騰対策について （１）気化燃料の補助

4. 防災対策について
（１）南海トラフ地震及び津波・災害対策

（２）へリポート改修の進捗

（３）自主防災組織の進捗

（４）防災公園・避難所

5. これまでの質問事項の進捗確認
（１）不感地帯解消・DXの進捗

（２）住吉公民館

（３）多機能型貨物輸送船

（４）ふるさと納税

（５）まちなか循環バス
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7 東金嶺　肇 1. 高速カーフェリー新造船計画

2. 第一次産業の振興
（１）集中脱葉施設整備

（２）ハーベスター導入の進捗

（３）中山間事業で整備計画のサトウキビ防除機導入の進捗

3. 生ゴミ処理コンポストの新たな処

理機の整備計画について

4. 訪問税導入への取り組み

8 宮良　道子 1. 黒島の道路・観光整備と訪問税に

ついて

（１）公民館要請で10路線の道路改修を年次行っていくとあった

が10路線はどこか？

（２）東筋集落以外の仲本海岸への道路や東筋牧野組合草地への

道路改修は？

（３）仲本海岸東屋改修を9月以降計画しているとあったが浜蟹

道路の改修計画は？

（４）訪問税を導入するまでの黒島及び竹富町内の観光整備計画

はあるか？内容は

2. 黒島の介護サービスとボランティ

ア活動について

（１）社協がデイサービス撤退による今後の黒島の介護サービス

の在り方は

（２）黒島で住民によるお年寄りとのボランティア活動が２つ行

われている会場が農村婦人の家でクーラー（１時間千円）が効か

ず扇風機を同時に回しての利用への対策は

（３）竹富町のボランティア団体が年に数回、石垣で情報交換会

や勉強会がある。１日がかりの研修にも日当の千円も無し、交通

費のみの手弁当での参加はどうなのか

3. 竹富町の妊産婦が石垣島で安心・

安全に出産を迎えられる滞在環境

整備

令和5年3月議会で一般質問をしました。

（１）出産施設のない竹富町は県を巻き込んでの取り組みができ

ないか

（２）令和5年度里帰り出産された方は13名。その他で石垣で出

産された方で、竹富町宿泊施設ツマベニ・民間の助産施設・一般

ホテルを利用された人数が分かればお知らせください。またその

間での妊産婦の困ったことや問題があれば

4. 奨学金について
（１）竹富町はふるさと応援奨学金を行っているが、ここ数年利

用した人数は？

（２）国や育英奨学金等、町は紹介しているとあったがここ数年

利用した人数は？

（３）物価高騰でアパートや生活物資も高騰の中での奨学金の見

直しは？

5. 大原庁舎について （１）進捗や町の計画や考え

6. 住民避難について
（１）住民避難についての竹富町の考えは、また町民の声や意見

等の聴集はあるか
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9 前津　芳生
1. 竹富町内の農業機械整備士につい

て
（１）地域おこし協力隊の活用

2.
西表島のバックカントリーツアー

における海浜での野営行為につい

て

（１）状況説明

3. 竹富町肥育部会の創設について （１）肥育部会創設は、可能か

4. 西表島祖納岳ふるさとの森につい

て
（１）再整備について

10 大浜　一将
1. 鳩間島の子の保育所入所への対応

（１）鳩間島から保育所に通う手段はどのような手段があるか

（２）鳩間ー西表間の航路ができないか

（３）船会社と朝と夕方の航路の順番の変更を検討していけない

か

2. 古見小学校跡地利活用
（１）検討会の現状はどのようになっているか。どのような意見

が出たか

（２）検討会での意見はどのような効力を持つと考えているか

3. 町民が主体となって作り上げるま

ちづくり

（１）透明性ある行政運営に向けて事務事業評価の公表や予算の

要望書の公表をするべき

（２）寄附（ふるさと納税含む）者が場所を指定するゴミ拾いの

実施

（３）老人単身世帯の草木の伐採や生き甲斐の創出について

4. 令和の米騒動と農家への補助金の

あり方を検討すべき

（１）小さなライスセンター構想の現状は

（２）農家が補助金に頼らなくても独立できるように向かえる補

助金の使い方をしていくべき

（３）珊瑚の白化に関して自然再生協議会から提案を受けた施策

とは？
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11 山下　義雄
1. 県道及び町道の維持管理

（１）危険箇所について

（２）清掃作業について

（３）道路標識について

（４）通学路安全対策

（５）道路沿い施設の管理について

（６）不法投棄などについて

2. 港湾利用の適正化
（１）大型船舶の利用について

（２）待合所やトイレ付帯施設の安全管理について

（３）メンテナンスに係る造船所利用について

3. 停電と節電対策 （１）落雷や停電復旧時の安全対策

（２）公共施設の節電対策

4. 竹富町民憲章について
（１）普及啓発

（２）設置場所

（３）老人憲章などについて

5. 進捗状況について
（１）恒久的へリポートと救急業務

（２）訪問税

（３）大原庁舎及び住吉公民館防災施設

12 上盛　政秀 1. 学校環境整備について
（１）児童生徒の安全性確保について

（２）校内廃棄物処理について

2. 南風田地区土地改良事業について （１）進ちょく状況及び今後の計画について

3. 有資格者人材確保取り組みについ

て
（１）保育士等有資格者確保について

4. 町道、農業の安全性確保について （１）ガードレール等の修復状況


